



いちごぐみだより

最近の子どもたちの様子

新年、明けましておめでとうございます。
昨年は、コロナ禍の中、クラス運営にご理解、ご協力いただき、
ありがとうございました。本年も感染症予防をし、子どもたち
が元気に過ごせるように努めて参ります。

そして、いちご組としても残り三か月になりました。子ども
たちの健やかな成長と一緒に見守り、毎日が笑顔で過ごせるよ
うに保育をしていきたいと思います。本年もどうぞ、よろしく
お願ひいたします。

12月の子どもたちは、お楽しみ会を経て、より一層、精神的
に成長したように感じます。お家の方々に頑張っている姿を
見てもらい、自信に繋がったようです。

保育室には、カードゲームやままごとのシンク台、LaQ パッ
クスの新しい玩具が加わりました。友だちとルールを守ってゲ
ームを楽しんだり、ごっこ遊びが更に広がったり、創造する樂
しさを味わったりして、楽しんでいました。

12月は楽しいことがたくさんありました!!

1月

2021年1月4日 境木保育園
いちご組担任 [redacted]

今月の活動

- ・手作り凧を作つてお正月遊びを楽しみ
ます。
- ・寒さに負けない体作りを目指し、戸外
で元気に遊びます。
- ・感染症を予防するために手洗い、うが
いをしっかりと行つていきます。

今月のうた・手遊び

- ・お正月
- ・コンコンクシャンのうた
- ・まめまき

・感染症の流行しやすい時期なので、体調の変化が見られる時はお知らせください。